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◆ 司  会 ＳＡＡ 今井 一也さん 

◆ 点  鐘 会 長 岩本 泰史さん 

◆ 斉  唱(曲目)     奉仕の理想 君が代 

        ソングリーダー 鹿妻  武洋さん 

 

 

◆ いただきます当番     浅野知則さん 

 

 今は無趣味と言える状態ですが、来年3月から時間

が出来そうなので旅行を趣味として始めたいと思い

ます。 

 

◇ 会長会務報告 会 長  岩本 泰史さん 
 

 

以前に手形について話をしましたが、現在も手形

を振り出し、または裏書されている企業さんもいる

と思いますので、少し掘り下げてお話ししたいと思

います。 

私たちが普段目にする手形は、約束手形というも

のです。〇月〇日にこの金額をお支払いします、と

いうことを約束したものです。 

ではこの制度はいつ頃から出来たのでしょうか。 

その歴史は古く明治１５年に遡ります。有価証券

による取引は江戸時代から知られていましたが、明

治になって法整備がなされ、企業間の支払い手段と

して普及したそうです。そして、約束手形の利用が

急増したのは高度成長期です。企業の資金需要が急

増し、金融機関の融資が追い付かないという事態に

なりました。リクルート事件で有名になった江副さ

んが、東大の学生時代に起業して手形という便利な

ものがあるのを知って驚いた、というエピソードが

ありました。資金不足を補っていたといえると思い

ます。 

しかし１９９０年代以降、企業による資金需要が
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縮小し、資金調達がし易くなったことなどを背景に

約束手形の流通量は減少し、１９９０年のピークか

ら約１／４になったそうです。そうは言ってもまだ

まだ私のところには手形がやってきます。２０２６

年には紙ベースの手形小切手の廃止があるそうです。

それを機に手形が一層減少することを期待しており

ます。 

 

◇ 幹事報告  幹 事  宇賀神康明さん 

 

 

１ 青少年留学生の生活費としてパスト会長の皆様

に一人1万円のご協力お願いする事が先日のパス

ト会長会議で決まりました。幹事が集金に伺い

ます。 

２ ポリオデイに配布したボールペン・チラシ等の

費用を第 7グループ 6クラブが人数割りで負担す

る事になり鹿沼は 57,226 円で本日理事会で承認

して頂きます。 

３ 地区大会本会議で第7グループガバナー補佐紹介

の時に皆さんで盛大な拍手をお願いします。 

４ 例会終了後、第 6回理事会を開催します。 

 

◇ 委員会報告               

ロータリー財団委員会 委員長 渡邉欣一郎さん 

 

 今月は財団月間に合わせて 3名で財団寄付受付に

回っています。よろしくお願いします。 

 

 

◇ 本日のプログラム    倉松 俊弘さん 
 地区大会実行委員長の倉松です。いよいよ今週末

の土日になりました。終わった時に心から喜べるよ

う残り数日ですが精一杯の準備をお願いします。 

 

地区大会実行幹事        大貫定之さん 

 

 当日の役割分担表が line のアルバムにアップして

あるので確認願います。 

11 月 30 日、RI 会長代理の北様や地区の会長・幹事

の方々をおもてなしの心で迎えて下さい。 

12 月 1 日、駐車場係は 6時 30 分、それ以外の係は 7

時 45 分に御殿山球場集合です。14 時くらいにガバナ

ー補佐が我々第 7グループを紹介します。その時は

大ホールに集まってください。ジャズコンサートの

時も大ホールに集まって下さい。 

この後は各委員会ごとに打ち合わせして下さい。 

 



 

 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

市田 登さん：⑤地区大会よろしくお願い致します。 

宇賀神康明さん：⑤2550 地区大会、皆様ご協力お願い致しま

す。 

黒崎雄一郎さん：⑤地区大会成功させましょう。 

狐塚泰久さん：⑤地区大会があるので床屋に行きました。地

区大会があるので髪の毛染めました。（グレ

ー） 

高山 英さん⑤バッチ 

日向野博史さん：⑤バッチ 

香川道雄さん：⑤バッチ 

 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

61 43 4 1 13 78.33％ 

 

◆ 点  鐘   会 長 岩本 泰史さん 

 

 

 

 

● 次回 12 月第 1 例会 12 月 05 日（木） 
  

※ 年次総会 ( クラブ役員 理事選挙 )   

 

※ 地区大会総括   

大会実行委員長 倉松 俊弘さん   

 

※ 諸慶事祝 
      

場  所：日晃そば コンベンションホール 

時  間：１２時３０分～ 

（ 発行責任者：星高広 委員長：荻村武誠 ） 

 

◆ 12 月の移動例会日程 

 第 3 例会 12 月 19 日(木) 18:30～ 

  クリスマス例会  和の心 若駒 

 

上記以外の 12 月の例会は日光そばコンベンション

ホールで行います。 

 

● 市田ガバナースケジュール 
 

◆ 24-25 年度 主要行事 

 12 月 08 日(日) 

 2025 学年度米山奨学生選考試験 

12 月 15 日(日) 

 青少年交換第 2回オリエンテーション 

2025 年 

 01 月 09 日(木) 

  25-26 年度第 3回ガバナー補佐研修 

 01 月 19 日(日) 

  第 2 回諮問委員会 

 01 月 26 日(日) 

  RLI パートⅢ 


